
 
 

 

 

 

 

Liebe Bürgerinnen und Bürger, 
 
  
aufgrund der vielen Anfragen, möchten wir nochmals darauf hinweisen, 
dass der Recyclinghof in der derzeitigen Situation und Bedrohungslage 
durch das Coronavirus nicht geöffnet werden kann. 
 
Die Abholung des Grüngutes vom Recyclinghof durch entsprechende 
spezialisierte Unternehmen kann derzeit nicht erfolgen, was besonders 
beim Grüngut und Rasenschnitt in kürzester Zeit zu einem Problem wird, 
da sich besonders bei wärmerem Wetter schnell umweltgefährdende 
Gärsäfte bilden, die so laut Umweltrecht nicht entstehen dürfen. Zudem 
können wir aufgrund der Platzsituation weder Ihren Schutz noch den 
Schutz unserer Mitarbeiter, die in vielen Fällen zu den Risikogruppen 
gehören, gewährleisten. 
 
Bitte lagern Sie Ihre Grüngutabfälle bis auf Weiteres auf Ihrem Grundstück 
zwischen. Auf keinen Fall ist es gestattet, diese irgendwo in der 
Landschaft abzulagern. 
 
Sowie eine Lockerung der Corona-Verordnung durch das Land 
vorgenommen wird, werden wir eine Öffnung des Recyclinghofs 
zumindest für Grüngut prüfen. 
  
Wir bitten Sie für die Umstände alle um Ihr Verständnis und Ihre 
Mitwirkung. Dafür möchten wir uns sehr herzlich bei Ihnen bedanken. 
 
Ihr 
 
 
Klaus Kaufmann 
Bürgermeister 
 


